
Teramo. Nuova governance, nuovi progetti: Francesco Marconi e
di Bonaventura incontrano i dipendenti di Agena
 

Riunione tecnica anche con le Associazioni di categoria per l’avvio di un’altra attività: il monitoraggio e il controllo dei
certificati di attestazione energetica degli immobili, obbligatorio per chiunque deve vendere o acquistare casa.

 

Teramo 26 gennaio 2022. Un ruolo centrale nell’europrogettazione, il recupero di una dimensione più attiva nei confronti
dell’utenza, la valorizzazione delle professionalità presenti nella società in house. L’Agenzia per l’Energia della Provincia –
Agena- gestisce le attività di gestione del catasto, accertamento ed ispezione degli impianti termici su tutto il territorio di
competenza della Provincia di Teramo fatta eccezione per il Comune di Teramo. Alle Province, ora, è stato affidato anche il
compito  di  accertamento  e  verifica  dei  Certificati  energetici  degli  immobili,  la  cosiddetta  APE.  Un’attività  che,  una  volta
pronto il regolamento che stanno approntando gli uffici, verrà affidata ad Agena.

 

Nelle riunioni che si  sono svolte ieri  mattina in Provincia,  prima con le Associazioni di  categoria che rappresentano i
manutentori  degli  impianti  termici  e  i  certificatori  e  dopo  con  i  dipendenti,  sono  state  tracciate  le  linee  di  una  rinnovata
collaborazione fra l’Ente e la sua società in house e a testimoniare questo obiettivo agli incontri ha partecipato anche il
dirigente Francesco Ranieri.

 

“Sono certo che faremo un ottimo lavoro grazie agli indirizzi politici dati dalla Provincia, in particolare sul PNRR, e alla
collaborazione già avviata con i  settori  di riferimento – ha dichiarato Francesco Marconi,  già assessore provinciale
all’Ambiente  e  recentemente  nominato  amministratore  unico  di  Agena  –  dentro  l’Agenzia  si  rintracciano  grandi
professionalità che con il Patto dei Sindaci e Paride hanno già dimostrato il loro valore”.

 

“E’ una delle pochissime società pubbliche che non ha mai avuto problemi e ha prodotto utili – commenta il presidente
Diego Di Bonaventura – con l’Amministratore unico condividiamo lo scenario e gli obiettivi, in questa fase siamo chiamati
ad un salto di qualità sulla progettazione e sui tempi e il lavoro di Agena sarà fondamentale. Ho registrato l’entusiasmi dei
dipendenti e questo mi fa ha fatto molto piacere. Vogliamo anche migliorare il rapporto con l’utenza e i cittadini perché
quando scriviamo le regole poi impattano nella vita quotidiana delle persone e dobbiamo essere bravi a scriverle senza
accanimento burocratico ma venendo incontro alle esigenze anche di chi si trova in difficoltà”.

 

 

 

Teramo. 27 gennaio 2022 – Giorno della Memoria Consegna delle
Medaglie d’Onore ai cittadini italiani deportati e ed internati nei
lager nazisti.
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Il nuovo Prefetto di Teramo

27 gennaio 2022
Nella mattinata di oggi, nel contesto delle celebrazioni della ricorrenza del Giorno
della Memoria si è svolta, in via Palatucci, la cerimonia commemorativa nell’ambito della
quale il Prefetto Massimo Zanni ha deposto una corona d’alloro in onore di
Giovanni Palatucci, ultimo Questore italiano di Fiume, morto nel campo di sterminio di
Dachau, proclamato “Giusto tra le Nazioni” per aver salvato oltre 5000 ebrei dalla
deportazione.
A seguire, presso il Palazzo del Governo, si è svolta la cerimonia di consegna di
quattordici Medaglie d’Onore, concesse con decreto del Presidente della Repubblica ai
cittadini deportati ed internati nei lager nazisti e destinati al lavoro coatto per l’economia
di guerra, quale risarcimento soprattutto morale che la Repubblica Italiana riconosce per il
sacrificio patito dai propri cittadini.
Il Prefetto Zanni, dopo aver ricordato l’importanza ed il valore da attribuire alla
memoria collettiva di uno dei momenti più bui della storia dell’umanità, con partecipe e
sincera commozione ha consegnato la Medaglia d’Onore “in memoria” ai famigliari dei
militari Antonietti Mariano, Antonietti Valentino, Cervellini Cesare, Costantini Walter, De
Berardinis Aldo, Gambacorta Carino, Manocchia Pasquale, Pelizzi Angelo, Pelizzi Matteo,
Riccioni Nello, Stacchiotti Flaviano, Stacchiotti Luigi, Stacchiotti Pasquale, Zenobi
Ernesto.

https://www.giulianovanews.it/2022/01/teramo-27-gennaio-2022-giorno-della-memoria-consegna-delle-medaglie-donore-ai-cittadini-italiani-deportati-e-ed-internati-nei-lager-nazisti/img-20220127-wa0004/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/teramo-27-gennaio-2022-giorno-della-memoria-consegna-delle-medaglie-donore-ai-cittadini-italiani-deportati-e-ed-internati-nei-lager-nazisti/img-20220127-wa0009/


Alla Cerimonia sono intervenuti, presso il Salone di Rappresentanza del Palazzo di
Governo, il Sindaco di Teramo, il Presidente della Provincia, il Vescovo ed i vertici
provinciali delle Forze dell’Ordine e dei Vigili del Fuoco.

DOPO  UN  CONSIGLIO  COMUNALE  DI  QUASI  16  ORE  VIENE
APPROVATO IL BILANCIO DI PREVISIONE 2022/24 DEL COMUNE DI
ROSETO DEGLI ABRUZZI

Consiglio Comunale di Roseto

 

Roseto  degli  Abruzzi,  25  gennaio  2022  –  Dopo  un  Consiglio  Comunale  “fiume”,  durato  circa  16  ore  e  conclusosi  stamane
poco prima delle ore sette, è stato approvato, con i voti della maggioranza, il Bilancio di previsione 2022/24 del
Comune di Roseto degli Abruzzi.

 

“Si tratta di  un importante risultato centrato, con grande tenacia,  dalla nostra squadra che, malgrado gli  oltre 1.700
emendamenti presentati da parte dell’opposizione, molti dei quali palesemente ostruzionistici come confermato durante il
dibattito da alcuni consiglieri, è riuscita a portare a casa l’approvazione del Bilancio entro i tempi previsti dalla legge”
dichiara, soddisfatto, il Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes. “Questo ci consentirà, cosa non da poco, di essere
immediatamente operativi, senza dover procedere in dodicesimi, con importanti lavori pubblici, manutenzioni, rafforzamento
e implementazione del personale in settori strategici ormai ridotti all’osso, e programmazione della futura stagione turistica
primaverile ed estiva”.

 

“Un  plauso  particolare  lo  voglio  rivolgere,  per  il  grande  lavoro  svolto  in  questi  primi  tre  mesi  dal  nostro
insediamento, all’intera squadra, alla Giunta ed ai Consiglieri perché questo risultato è frutto del lavoro di tutti –
prosegue il primo cittadino rosetano – una squadra che ha dimostrato in questi mesi e, in particolare ieri, quando dinanzi alle
continue provocazioni e anche agli attacchi personali, hanno saputo rispondere sempre a modo e a tono, non cadendo in
provocazioni “ad personam” che nulla hanno a che vedere con gli interessi della collettività”.
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“Il  Bilancio  di  Previsione  2022/24  che  abbiamo  portato  ad  approvazione  parte  da  un’attenta  e  mirata  pianificazione
delle necessità riscontrate” spiega l’Assessore al Bilancio Zaira Sottanelli. “Entrando nello specifico abbiamo rimodulato
la spesa del personale al fine di inserire forze fresche, in particolare in quei settori rimasti sforniti a causa del mancato turn-
over degli ultimi anni, consapevoli che la macchina amministrativa ha necessità di ulteriore personale in settori strategici e
vitali. Grande attenzione è stata data, nella programmazione del Bilancio, alle manutenzioni ordinarie e straordinarie
che, grazie ai fondi stanziati, potranno essere più puntuali e interessare, finalmente, l’intero territorio, frazioni comprese a
differenza di quanto veniva fatto in passato”.

 

“Per quanto riguarda poi urbanistica e lavori pubblici abbiamo scelto di pianificare, in maniera attenta e oculata, la Roseto
di domani segnando quelle che sono le priorità che il territorio ci chiedeva, senza però dare spazio a progetti faraonici e
irrealizzabili  al  solo  fine  gettare  fumo  negli  occhi  sulla  cittadinanza”  conclude  Zaira  Sottanelli.  “Ovviamente  quello  che
abbiamo approvato,  dopo un lungo Consiglio,  è  un Bilancio 2022/24 su cui  lavoreremo costantemente,  pronti  a  fare
variazioni e miglioramenti nel momento in cui ci renderemo conto che questi porteranno vantaggi alla collettività”.

 

“Il Bilancio è uno strumento fortemente politico che ogni Amministrazione presenta avendo bene in mente il futuro che vuole
delineare per il proprio territorio – conclude il Sindaco Nugnes – noi siamo fortemente convinti di aver imboccato la
strada giusta, ovviamente chiediamo pazienza alla collettività certi che presto potremo cogliere i frutti di quanto è stato
seminato”.

Teramo.  In  corso  l’installazione  della  Pet  e  di  una  seconda
risonanza magnetica  al  Mazzini

Risonanza ASL Teramo

E’ in corso l’installazione di due importanti macchinari all’ospedale di Teramo. “Con l’installazione al Mazzini
della  Pet  e  della  seconda  risonanza  magnetica”,  commenta  il  direttore  generale  Maurizio  Di  Giosia,
“completiamo quasi del tutto la dotazione di apparecchiature diagnostiche di alto contenuto tecnologico nella
nostra Asl”.

E’ stato consegnato ieri il cantiere per le opere edili propedeutiche all’installazione della Pet nella Medicina
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nucleare e domani materialmente inizieranno i  lavori.  Saranno realizzate una sala di somministrazione e
attesa, un bagno e il locale che ospiterà la Pet vera e propria. “Si tratta di una metodica diagnostica”, spiega
Giovanni  Orlandi,  direttore della  Uoc di  Fisica sanitaria,   “che utilizza l’emissione di  positroni  per effettuare
indagini molto importanti soprattutto in oncologia, neurologia, cardiologia e radioterapia, specialistica in cui è
importante per l’elaborazione dei piani di trattamento”.  Con una spesa di circa 2,5 milioni la Asl si è dotata di
una Pet di ultima generazione, di tipo digitale con enormi capacità dal punto di vista diagnostico: oltre a una
altissima qualità delle immagini il macchinario assicura tempi contenuti di esecuzione dell’esame e soprattutto
la somministrazione di una minore dose di radiazioni al paziente. Inoltre sono state acquistate importanti
apparecchiature di supporto, come un iniettore automatico e un isolatore per usare il radiofarmaco necessario
all’impiego della Pet in condizioni  di  sicurezza per i  pazienti  e  per gli  operatori.  Secondo le previsioni,
considerando  i  tempi  necessari  per  opere  edili,  installazione  e  istruzione  del  personale,  il  macchinario
dovrebbe iniziare l’attività clinica a maggio.

Inoltre è in fase avanzata l’installazione della seconda risonanza magnetica da 1,5 tesla, che si affianca a quella da 3 tesla
già in funzione. Il sito della risonanza è all’interno della Uoc di Radiologia. La nuova risonanza è una macchina ad alto
contenuto tecnologico che assicura un’alta capacità diagnostica in tempi abbastanza contenuti. Per entrambe le risonanze,
visto che l’indagine si basa su proprietà magnetiche, è stato necessario costruire una struttura di contenimento che si
chiama gabbia di Faraday, in modo da garantire sicurezza e protezione all’esterno. Ora si deve completare l’installazione e
bisogna espletare le prove di funzionamento con l’istruzione del personale. L’inizio dell’attività clinica è previsto a marzo. Il
costo dell’attrezzatura è di circa 650mila euro, a cui si aggiungono circa 300mila euro di opere edili. “Questa seconda
risonanza è importante perché aumenta l’offerta dal punto di vista diagnostico della Asl di Teramo”, conclude Di Giosia, “ci
aspettiamo che contribuisca notevolmente alla riduzione dei tempi di attesa per l’esecuzione di questo esame”.

Nota  del  presidente  Di  Bonaventura  in  replica  alle  affermazioni
della  “Casa  dei  Comuni”  contenute  nel  comunicato  diffuso  oggi
agli  organi  di  stampa  con  preghiera  di  pubblicazione  per
completezza  di  informazione.
 

Teramo 24 gennaio 2022. “Non entro nel merito delle valutazioni politiche che legittimamente la minoranza ritiene di
esprimere. Gli altri contenuti del comunicato della Casa dei Comuni sono da respingere totalmente al mittente, con garbo
istituzionale. Mi fermo a due affermazioni assolutamente non corrette  – uso una formulazione gentile-  quella relativa alla
riprogrammazione del fondi della 150 e il progetto “Montagna illuminata”. Per quanto riguarda i fondi residui della 150
abbiamo dovuto riformulare la richiesta, nessuna bocciatura da parte della Regione ma interpretazioni tecniche diverse alle
quali,  come  è  evidente,  la  parte  politica  è  estranea.  Circostanze  consuete  che  accadono  quotidianamente  e  la
riprogrammazione è già stata ripresentata.

 

Quanto  alla  “Montagna  illuminata”  la  Provincia,  non  il  “Presidente  da  solo”  ha  presentato  a  finanziamento  alla  Cabina  di
Regia dei fondi complementari del PNRR un progetto che riguarda l’area montana, progetto che è stato sostenuto dalla
Regione Abruzzo e approvato. Progetto sollecitato dal fatto che dai Comuni montani non era arrivata alcuna
proposta  a  valere  su  quella  specifica  misura  (A.2.1.)  relativa  alla  rifunzionalizzazione,  efficientamento
energetico  e  mitigazione  della  vulnerabilità  sismica  del  comprensorio  dei  Prati  di  Tivo.

 

Quindi, scusate se lo abbiamo presentato. Oltre 2 milioni e 400 mila euro a favore di un’area che lamenta la mancanza di
investimenti pubblici. La scheda progettuale approvata prevede che: “l’adozione del presente atto fa comunque salvi gli
effetti  del  Protocollo  di  Intesa  con  le  Amministrazioni  interessate  nell’esercizio  della  loro  autonomia”.  Peraltro  il  progetto
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prevede un percorso di democrazia partecipata con le comunità locali.  Tradotto, se i Comuni non sono d’accordo possono
benissimo rinunciare al finanziamento: non abbiamo ancora convocato il  tavolo perché è accaduto tutto a fine dicembre e
stiamo  aspettando  la  documentazione  ufficiale.   Del  resto,  ricordo  a  Scarpantonio  che  anche  il  Piano  per  la  messa  in
sicurezza dei Prati di Tivo con gli O’bellx (tanto contestati) è stato presentato dalla Provincia (quando lui era consigliere
delegato alla viabilità e ai lavori pubblici) e finanziato dalla Regione Abruzzo (Masterplan quindi Fondi Europei) seguendo lo
stesso identico iter.

 

Nel  caso  dell’Ipsia  Marino  poi,  mi  spiace  davvero:  è  stato  dichiarato  inagibile  cinque  anni  fa  sempre  quando  c’era
Scarpantonio senza un piano B. Adesso abbiamo trovato la copertura finanziaria. Direi che dobbiamo chiudere questa pagina
non gloriosa. Quanto a “Perché non dice la verità sugli  impianti  ad esempio che non possono essere riaperti  perché
dall’inizio del suo mandato qualcuno da lui ben conosciuto non ha pagato l’energia elettrica? Voglio dire che questa è
un’affermazione  che  sfocia  nella  diffamazione  con  sottintesi   e  insinuazioni  creati  ad  arte  per   alimentare  una  falsa
rappresentazione della realtà. Se Mauro è al corrente di comportamenti non conformi, può tranquillamente rivolgersi a chi di
dovere o rivelare lui queste verità. L’insinuazione, quella è davvero brutta. Comunque le bollette insolute riguardano il
periodo non coperto dalla gestione esterna, sono quindi a carico della Gran Sasso Teramano che non aveva liquidità per
pagare. Tutte cose che Scarpantonio sa bene perché ha convocato innumerevoli Commissioni sull’argomento”.

 

 

 

 

 

CONTROLLI  COVID DAL 17  GENNAIO AL  23  GENNAIO 2022:  14
persone e 4 attività sanzionate
Si rende noto che nella settimana dal 17 gennaio 2022 al 23 gennaio 2022 le Forze di
Polizia (Questura, Arma dei Carabinieri e Guardia di Finanza) e le Polizie Locali dei Comuni
di Teramo, Alba Adriatica, Ancarano, Campli, Crognaleto, Giulianova, Montorio al Vomano,
Mosciano Sant’Angelo, Nereto, Pineto, Silvi e Tortoreto hanno effettuato sull’intero
territorio provinciale, in base alle disposizioni impartite dal Comitato provinciale per
l’ordine e la Sicurezza pubblica, i controlli relativi al rispetto delle prescrizioni imposte dal
d.l. 172/2021 di cui si riportano a seguire gli esiti in dettaglio. In particolare risultano:
 4053 Persone controllate (green pass ex art. 9bis – 9 septies D.L. 52/2021)
 7 Persone sanzionate (green pass ex art. 9bis – 9 septies D.L. 52/2021)
 5 Persone sanzionate (dispositivi di protezione (ex art. 4 D.L. 19/2020)
 1 Persone Denunciate ex art. 260 R.D. 1265/1934 (art. 2,c. 3, D.L. 33/2020)
 649 Attività o Esercizi (controllati ex art. 9bis D.L. 52/2021)
 4 Titolare di Attività o Esercizi sanzionati (ex art. 9bis D.L. 52/2021)
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Nessuna  donna  eletta  al  Consiglio  Provinciale  di  Teramo:  uno
schiaffo alla Democrazia
 

Aula della Provincia di Teramo – Foto Archivio

Il 18 dicembre 2021, il nuovo Consiglio Provinciale di Teramo non ha eletto nessuna rappresentanza femminile. Non ci
saremmo aspettati  un tale risultato, dato che nelle diverse liste erano presenti 13 donne su 35 concorrenti,  con una
percentuale pari al 37%. E’ anche il primo Consiglio Provinciale, dopo tanti anni, che non registra la rappresentanza di
genere.

Ma non c’è da stupirsi: la disparità di genere riguarda tutti i livelli del potere politico, dal parlamento alle giunte e consigli
regionali: il governo di Mario Draghi, smentendo gli auspici della vigilia, ha visto solo  8 donne sui 23 ministri e la maggior
parte a capo di dicasteri senza portafoglio. L’Abruzzo, poi, da questo punto di vista è uno dei più “maschili” in Italia, Paese
che a sua volta ha una delle minori percentuali di donne in ruoli apicali in Europa. Il  Consiglio regionale abruzzese è
composto da 5 donne e 25 uomini, con la percentuale del 16,6%, ben al di sotto della media nazionale del 22,3%. L’unica
assessora su sette componenti di giunta è Nicoletta Verì della Lega. Si registra così la percentuale più bassa di presenza
femminile negli esecutivi regionali, come calcolato dall’associazione Openpolis: il 12,5%  assieme alla Valle d’Aosta.

Eppure, la questione delle pari opportunità è ormai ribadita dall’art. 122 della Costituzione e dalla Legge del 2 luglio 2004 n.
165 (disposizioni di attuazione dell’art. 122 Cost), all’art. 4 dove si enumerano i principi fondamentali cui deve attenersi la
legislazione regionale. La legge 15 febbraio 2016 n.20 ha poi introdotto all’art. 4 comma 1 della predetta Legge 165/2004, la
lettera c-bis che aggiunge agli altri  principi fondamentali ivi stabiliti, quello della promozione delle pari  opportunità  tra 
donne  e  uomini nell’accesso alle cariche elettive e individua i criteri cui deve attenersi la legge regionale per assicurare le
pari opportunità.

Certo, la legge stabilisce la parità di accesso, ma non garantisce la eleggibilità con alcuna percentuale! I Consigli provinciali
non fanno eccezione.

Già il rapporto Ocse 2017 ci ricordava che  l’uguaglianza di genere non è unicamente un diritto umano fondamentale, ma è
anche la pietra angolare di una economia prospera e moderna, che punta a una crescita sostenibile e inclusiva, in cui uomini
e  donne  possono  dare  il  loro  pieno  contributo  a  casa,  sul  lavoro  e  nella  vita  pubblica.  A  beneficio  dell’economia,  dello
sviluppo, della cultura e della società nel suo complesso.

Sull’anomalia della composizione del Consiglio Provinciale di Teramo, ci aspettavamo una risposta da parte dei “dirigenti”
dei partiti e dei movimenti politici, ed anche da parte di tutti coloro che credono ancora in una democrazia rappresentativa
paritaria e inclusiva.

Inoltre, preoccupa e sconforta il fatto che le amministratrici, pur presenti nei consigli comunali della provincia di Teramo, non
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siano state attente ad evitare un risultato che penalizza così fortemente le donne. Purtroppo, a riprova del fatto che la
rappresentanza di genere non rientra tra i valori e gli obiettivi della politica teramana, le uniche voci sono state quelle della
Presidente Commissione Pari Opportunità della Provincia di Teramo, della Consigliera di Parità della Provincia di Teramo e
della Presidente della Consulta Pari Opportunità del Comune di Teramo e l’unico ad esprimersi sul tema è stato il Presidente
Diego Di Bonaventura, che nella prima seduta del nuovo Consiglio Provinciale ha dichiarato: “Mi spiace molto che non sia
stata eletta una donna, credo che il lavoro portato avanti da Beta Costantini sia stato eccellente e ritengo che l’assenza di
una consigliera in assemblea rappresenti, in generale, un forte limite”.

Lo  riteniamo un  grande  limite  anche  noi  ed  è  per  questo  che  chiediamo alla  politica  teramana  e  ai  consiglieri  di
maggioranza:   Lanfranco  Cardinale,  Ennio  Pavone,  Luca  Corona,  Giovanni  Luzii,  Frangioni  Luca,  Jwan
Costantini, Gennarino Di Lorenzo, e di minoranza: Mauro Giovanni Scarpantonio, Graziano Ciapanna, Vincenzo
D’Ercole, Luca Pilotti, Ernesto Iezzi, di trarne le conseguenze, anche attraverso un gesto, quello delle dimissioni, che
consentirebbe la elezione di almeno una donna in seno al Consiglio Provinciale.

Più di cento cittadine e cittadini hanno sottoscritto il documento che vi inviamo,
con preghiera di pubblicazione.
Sarà ancora possibile sottoscrivere il documento mandando una comunicazione a
<nessunadonnaeletta@gmail.com> (Firmo anche io Nome e cognome)
Hanno sottoscritto l’appello:
Ernesto Albanello, Stefano Alessiani, Valeria Aloi, Paola Aloisi, Nerina Alonzo, Anna Amato,
Edoardo Amato, Francesca Andelozzi, Marilena Andreani, Mauro Angelozzi, Ilaria Barnabei,
Maria Cristina Barnabei, Silvia Biello, Paola Bertazzi, Cristiana Bianucci, Dimitri Bosi, Elisa
Braga, Tania Bonnici Castelli, Adolfo Braga, Monica Brandiferri, Paola Candelori, Ignazio Caputi,
Nicola Catenaro, Maria Catini, Tiziana Centini, Jakub Chalupczak, Daniela Ciferni, Romina
Ciferni, Alessandra Colangelo, Compagnia del Merli Bianchi, Lucia Converti, Giovanna Cortellini,
Alessandro Corsetto, Cpo Ordine Architetti di Teramo, Nadia Dall’Agata, Silvana D’Antonio,
Claudia Danesi, Carmela De Ceglia, Luisa de Januariis, Simone De Paulis, Renata De Rugeriis,
Gabriella Del Toro, Giorgia Di Biagio, Antonio Di Felice, Serafina Di Ferdinando, Laura Di
Filippo, Giovanna Di Giulio, Anna Di Donatantonio, Ernestina Di Felice, Denis Di Gennaro, Anna
Di Giandomenico, Carlo Di Marco, Margherita Di Marco, Paola Di Matteo, Anna Di Monte, Denise
Di Ottavio, Daniela Di Pancrazio, Anna Di Paolantonio, Martina Di Renzo, Tiziana Di Ruscio,
Anna Di Russo, Tiziana Di Sante, Gianmaria Di Silvestro, Chiara Di Stanislao, Claudia Di Quinzio,
Consuelo Diodati, Daniela Evangelista, Giuseppina Evangelista, Maria Paola Fabiocchi, Simona
Fernandez, Anna Maria Frangella, Ambra Foracappa, Francesca Fausta Gallo, Pietro Gargiulo,
Luca Gasbarro, Diana Giuliani, Germana Goderecci, Paolo Iacovoni, Fiammetta Ielo, Maurizio
Ielo, Natascia Innamorati, Anna Italiani, Emanuela Loretone, Anna Chiara Marcattilij, Paolo
Marchetti, Gabriella Marini, Roberta Martorelli, Luca Mastrocola, Carmela Matani, Alessandra
Micochero, Paola Misuri, Serena Monina, Andreina Moretti, Alessandra Moscardelli, Ombretta
Natali, Donatella Nori, Alessandra Palombaro, Florindo Palumbo, Giuseppe Palladini, Monia
Pecorale, Maria Rosaria Persia, Fabio Piantini, Mariangela Piotti, Luigi Pomponi, Luigi Ponziani,
Maria Possenti, Ida Quintilliani, Caterina Quinto, Roberto Rassu, Elisabetta Rastellini, Fiammetta
Ricci, Tito Rocci, Andrea Sangiovanni, Claudia Scapellato, Claudia Scarpantoni, Luca Scarpantoni,
Maria Scarponi, Marcello Secone, Vanessa Tempera, Giovanni Timoteo, Marilù Trivellizzi, Lucia
Verticelli, Micaela Vitaletti, Chiara Zippilli, Lella Zuccarini.

ROSETO  DEGLI  ABRUZZI:  UN  CLICK  VERSO  IL  FUTURO!
PRESENTATE  OGGI  LE  NUOVE  FUNZIONALITA’  DEL  PORTALE
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ISTITUZIONALE
 

 

Roseto degli Abruzzi, 19 gennaio 2022 – Nuova organizzazione delle aree tematiche e delle pagine, sezione servizi chiara e
facilmente fruibile, nuovo sistema di segnalazioni, un calendario eventi chiaro per restare sempre aggiornati sulle iniziative
presenti sul territorio. Sono solo alcune delle nuove funzionalità del sito istituzionale del Comune di Roseto degli Abruzzi, un
portale che non solo di ispira ai modelli predisposti dall’agenda digitale del Governo, ma che si arricchisce di
preziosi asset realizzati ad hoc da Acta Info, società informatica che si occupa della realizzazione di siti web per la pubblica
amministrazione e già gestisce il portale comunale.

 

Le principali novità introdotte sul sito del Comune di Roseto degli Abruzzi riguardano:

 

Sistema di  segnalazioni  da  parte  dei  cittadini  con  possibilità  di
scattare e allegare foto, sistema di geolocalizzazione pensato “mobile first”
per l’utilizzo da dispositivi mobili e smartphone. Segnalazioni divise per
argomenti  che arrivano direttamente all’indirizzo mail  dell’Assessore di
riferimento. Si tratta di un sistema generato appositamente su richiesta
dell’Amministrazione comunale e donato gratuitamente dalla Acta Info al
Comune di Roseto degli Abruzzi.
Sezione servizi chiara e facilmente consultabile. Questi sono il fulcro
dell’utilità del sito e devono quindi avere la dovuta centralità. Ora, grazie al
restyling,  vi  è  una  sezione  dedicata  in  cui  tutti  i  servizi  online  sono
suddivisi  per  servizi  ai  cittadini,  alle  imprese  e  alla  Pubblica
Amministrazione (P.A.).  I  servizi  includono, fra gli  altri,  consultazione e
presentazione  pratiche  edilizie,  richiesta  certificati  online,  consultazione
contravvenzioni,  pagamenti  online  e  tanto  altro.
Sezione  eventi  suddivisa  in:  sportivi,  culturali,  turistici  e
amministrativi.  Questa  area  è  stata  creata  con  l’obiettivo  di  dare  il
maggior  risalto  possibile  agli  eventi  che si  svolgono sul  territorio  e  di
favorirne la completa fruizione e la partecipazione della collettività
Sito ottimizzato per la consultazione e la fruibilità anche per le
persone  ipovedenti.  Il  portale  web  è  realizzato  conformemente  alle
disposizioni previste dalla Direttiva UE 2016/2102, dal Dlgs. n. 106 del 10
agosto 2018, che ha aggiornato e modificato la Legge 4/2004, per favorire
l’inclusione  degli  utenti  con  disabilità,  tra  le  quali  cecità  e  ipovisione,
sordità e perdita dell’udito, limitazioni motorie, disabilità del linguaggio,
fotosensibilità, nonché combinazioni di queste, generati anche da disturbi
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dell’apprendimento e/o limitazioni cognitive.
Area Tematica Benessere Animale (Roseto Città Pet-Friendly).  In
questa  sezione  sono  presenti  gli  attuali  regolamenti  per  la  vita  e  la
balneazione  dei  nostri  amici  animali,  e  che  includerà  tutte  le  grandi
iniziative in lavorazione in questo ambito da parte del gruppo di operazione
turismo che ringraziamo per il suggerimento.

 

“Identità, servizi, informazione e trasparenza al servizio dei cittadini sono i temi che hanno ispirato il nostro lavoro, con
l’obiettivo di portare avanti il lavoro della macchina amministrativa in tema di agenda digitale” ha dichiarato il Sindaco di
Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes.  “L’Amministrazione comunale ha realizzato questi importanti upgrade sul portale
mettendo al centro ogni possibile tipologia di utente, cercando di garantire ad ognuno un’esperienza d’uso ottimale anche
attraverso lo smartphone e di dare maggiore attenzione agli elementi essenziali. Già nel nostro programma elettorale il
progetto di digitalizzazione,  inteso come un passo avanti sulla strada della semplificazione e della velocizzazione delle
procedure per tutti, per il quale abbiamo coniato il termine “DigitALL”, ovvero digitalizzazione per tutti, è partito da una
attenta analisi dei bisogni dei cittadini e nelle intenzioni tende al raggiungimento dell’idea di una amministrazione realmente
digitale e aperta. Ci tengo a ringraziare l’Assessore Luciani e la Acta Info per l’eccellente lavoro svolto per il bene della
nostra collettività, finalmente Roseto ha un portale web al passo con i tempi ed in linea con i comuni più “digitalizzati” del
Paese”.

 

“Sappiamo che il sito non è perfetto, non è ancora come lo vorremmo e possiamo già dire che l’azione di implementazione e
restyling non si ferma certo qui” ha spiegato l’Assessore con delega alla Transizione Digitale Francesco Luciani. “Abbiamo
gettato le basi per avere uno dei siti migliori a livello regionale e nel farlo ci siamo ispirati ai portali dei più importanti comuni
italiani dai quali prenderemo spunto per portare sul nostro sito web le più innovative e importanti funzionalità da mettere al
servizio del territorio assieme alla società Acta Info che ringraziamo per la grande disponibilità dimostrata e per aver
donato, gratuitamente, al Comune di Roseto degli Abruzzi una serie di tool e funzionalità di grande valore e
interesse per la collettività”.

 

“Puntare  però  sulla  digitalizzazione  del  portale  istituzionale  senza  affrontare  il  delicato  tema della  “transizione digitale
delle persone” ha, a nostro avviso, poco senso. Per questo in primavera, non appena covid e meteo ce lo consentiranno,
assieme all’apporto delle Guardie Ambientali, dei giovani volontari di U.N.D.E.R. Nuove Energie per Roseto e Volt e di quanti
vorranno mettere al servizio della città organizzeremo una serie di giornate informative e Info-Point, a Roseto come
nelle frazioni, per spiegare ai rosetani come interfacciarsi con le nuove funzionalità del nostro sito, su come utilizzare le
nuove aree riservate ai cittadini e come usare uno strumento fondamentale come lo SPID” ha precisato Luciani.

 

“Il Comune di Roseto degli Abruzzi si dota di uno strumento molto importante che va a migliorare la partecipazione del
cittadino per segnalare e risolvere le problematiche presenti sul territorio. Il nuovo e innovativo “servizio segnalazioni”
permetterà infatti  al  cittadino di  inserire la problematica riscontrata,  l’assessorato che vuole sollecitare,  attraverso la
geolocalizzazione il punto esatto in cui è stata riscontrata la problematica, così da evitare segnalazioni errate, inserire fino a
tre  foto  e  ovviamente mettere  il  proprio  contatto  per  essere  tenuto  in  costante  aggiornamento rispetto  alla  propria
segnalazione” ha illustrato il Vice-Sindaco con delega alle Manutenzioni Angelo Marcone riguardo l’innovativo sistema di
segnalazioni. “In più l’Ente avrà a disposizione una “dashboard” dove saranno contenute tutte le segnalazioni fatte e, con la
programmazione delle manutenzioni del territorio che sarà programmata, potremo stilare un calendario delle priorità. Un
servizio innovativo che ci permetterà di avere sempre più, sotto controllo, la manutenzione e il decoro del territorio”.

 

“Ringrazio l’Assessore Luciani per aver lavorato concretamente in questi mesi sull’importante tema della digitalizzazione del



nostro Comune che, tra l’altro, era uno dei punti fondanti del nostro programma” ha commentato il Consigliere delegato alle
Politiche Giovanili Christian Gabriele Aceto. “Il gruppo dei giovani di U.N.D.E.R. Nuove Energie per Roseto, assieme alle
Guardie Ambientali  e agli  amici  di  Volt,  è pronto ad accompagnare i  cittadini  verso la digitalizzazione e parteciperà,
concretamente,  ai  vari  Info Point  che saranno predisposti  sul  territorio.  Ci  tengo infine a lanciare un appello a tutte le
associazioni di volontariato che operano a Roseto affinché diano il proprio supporto a questo progetto e, ovviamente,
a tutti i giovani che vogliono offrire il loro contributo”.

Ultimi giorni per bando Servizio civile in Croce Rossa: 28 posti in 3
sedi del Comitato di Teramo TERAMO
 –  C’è  tempo  fino  alle  ore  14.00  di  mercoledì  26  gennaio  2022  per  presentare
domanda  per  il  Servizio  civile  universale,  rivolto  a  ragazzi  e  ragazze  di  età
compresa tra i 18 e i 29 anni non ancora compiuti. Il Comitato di Teramo della
Croce Rossa Italiana partecipa al bando con due progetti, entrambi della durata di
12 mesi: si chiamano “La Cri e la salute per tutti in Abruzzo e in Puglia” e “La Cri
per la diffusione della conoscenza di tutti: protezione civile nell’Italia meridionale”.
Si tratta di percorsi di formazione e volontariato, che possono costituire un’utile
esperienza da spendere in ambito lavorativo, oltre a rappresentare un’occasione di
crescita personale. In totale sono disponibili 28 posti, così suddivisi tra le varie
sedi: 12 (6 + 6) su Teramo, 8 (4+4) su Basciano, 8 (4+4) su Campli. La partenza
dei progetti – per cui è prevista una retribuzione mensile di € 444,30 – è prevista a
partire dalla primavera ma il periodo esatto è in via di definizione. La domanda va
presentata  entro  e  non  oltre  la  scadenza  esclusivamente  in  modalità  on-line
attraverso  la  specifica  piattaforma  DOL,  su  https://domandaonline.serviziocivile.it
(Si consiglia di controllare il numero delle domande pervenute per ogni singola
sede,  in  quanto  è  possibile  candidarsi  per  un  solo  progetto).  Per  ulteriori
informazioni è possibile mandare una mail a info@criteramo.it

Donne in gravidanza e allattamento, venerdì e domenica iniziative
dedicate alle vaccinazioni
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LOGO AUSL – ASL

 

Vaccini alle donne in gravidanza e allattamento, due iniziative alla Asl di Teramo, su input della Regione.
Venerdì 21 gennaio, all’hub  del  Parco della Scienza a Teramo, venerdì  dalle 15 alle 19 si svolgerà  un
pomeriggio  di  vaccinazioni  dedicato  alle  donne  incinte.  L’iniziativa  sarà  replicata  all’ospedale  Mazzini
domenica  23 gennaio, dalle 9 alle 13.

Per partecipare è preferibile prenotare sulla specifica piattaforma regionale predisposta per l’iniziativa:

https://sanitaonline.regione.abruzzo.it/portaleservizi/#/pages/listaservizi.  La  vaccinazione,  comunque  sarà
assicurata  anche  a  coloro  che  non  riusciranno  a  prenotarsi.

Sebbene in molti casi l’infezione da Sars-CoV-2 decorre in maniera asintomatica o paucisintomatica, può esser associata allo
sviluppo di complicanze anche gravi per le future madri, in particolar modo se presentano fattori di rischio peculiari, come
l’età materna avanzata, o patologie croniche preesistenti la gravidanza.
Ci sono crescenti evidenze sull’efficacia e la sicurezza del vaccino anti-Sars-CoV-2 durante la gravidanza: l’Istituto Superiore
di  Sanità  (ISS)  raccomanda  l’estensione  dell’offerta  vaccinale,  con  vaccini  a  mRNA,  a  tutte  le  donne  in  gravidanza  nel
secondo e terzo trimestre.
La  vaccinazione  è  raccomandata  anche  durante  il  periodo  dell’allattamento  e  non  vi  è  necessità  di  interrompere
l’allattamento.

“L’iniziativa promossa dalla Regione è importante per estendere l’immunizzazione anche a questa fascia della popolazione”,
commenta il direttore generale della Asl, Maurizio Di Giosia, “che potrà anche ricevere chiarimenti più dettagliati da parte
del nostro personale sanitario in modo da fare una scelta serena e informata sulla vaccinazione”.
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